



BEGLEITENDE AKTIONEN UND PARTNER



Beim Pond-Hockey-Turnier am Bozner Rathausplatz wurden 10.000 Euro für „Südtirol hilft“ eingespielt.

„Südtirol hilft“ ist inzwischen zu einer großen Familie angewachsen. Zahlreiche Unternehmen, Vereine und Verbände sind auch heuer wieder mit viel Begeisterung dabei und helfen mit eigenen Aktionen mit.

Einen vergnüglichen Abend gab es beim **Pond-Hockey-Turnier** auf dem Rathausplatz in Bozen. Zuerst trafen die Kleinen vom HC Bozen und Ritten, dann die Oldstars der Rittner Buam, des HC Bozen und HC Pustertal aufeinander. Der Erlös von über 10.000 Euro kommt „Südtirol hilft“ zugute.

Die **Bäcker im hds** backen und kreieren auch heuer wieder im Dienst der guten Sache. Für alle Produkte, die mit der „Südtirol hilft“-Banderole gekennzeichnet sind, wird gespendet. Die Rieper-Mühle und die Meraner Mühle verdoppeln den Betrag.

Der **Lions Club Bozen Laurin** unterstützt „Südtirol hilft“ seit Jahren mit zahlreichen Aktionen. Ein voller Erfolg war heuer auch wieder der Skimarkt in der Gemeinde Terlan.

Das **Südtiroler Speckkonsortium** hat heuer seine Spende mit dem Besuch am Speckfest verknüpft. Für jeden Besucher am Samstag wird 1 Euro gespendet.

In **Stilfes** bei Sterzing gibt es ganz besonders rührige Frauen, die nicht nur gerne basteln, sondern sich auch Jahr für Jahr für

„Südtirol hilft“ engagieren. Sie haben auch heuer auf dem Weihnachtsmarkt in Sterzing Selbstgemachtes zum Verkauf angeboten und wieder eine stolze Summe zusammengebracht.

Unter dem Motto „Türchen öffnen für den guten Zweck“ haben die Serviceclubs Lions, Rotary, Rotaract, Kiwanis, Zonta, Soroptimist und der Wirtschaftsclub SKAL Südtirol wieder den **Adventskalender** herausgebracht, bei dem schöne Preise winken.

Der **Gartenmarkt der Landwirtschaftlichen Hauptgenossenschaft Südtirol** ist auch dieses Jahr mit seiner Christbaum-Aktion mit dabei. 50 Cent von jedem bei den Gartenmärkten verkauften Christbaum kommen dem guten Zweck zu.

Hinzu kommen unzählige Vereine, Kindergruppen, Schulklassen, Firmen und Private im ganzen Land, die durch kleine und große Aktionen dazu beitragen, dass viel Geld zusammenkommt, mit dem geholfen werden kann. Sie beweisen, dass man gemeinsam viel bewegt.

Ein wichtiger Partner ist auch das Unternehmen **Konverto**, das von Beginn an alle technischen Abwicklungen der Versteigerungen im Internet, die Datenerfassung für den Spendenmarathon sowie die Pflege der Homepage für „Südtirol hilft“ kostenlos übernimmt. ©